

Campamento Galaxy 2013



ENTREVISTAS



Reporteros: Ainhoa, Javier y Almudena

A las cocineras

A Josefina:

¿Cómo se te dieron los primeros años de campamento? – Muy bien.

¿Qué opinión tienes sobre la comida que preparas? – Procuero que esté buena para los niños y para mí.

A Macu:

¿Cómo te sientes en tu primer año participando en el campamento de Arguellite? – Estupendamente.

¿Qué es lo que destacas de este campamento? – Las noches de verano con vosotros.

A Pili:

¿Cuántos años llevas trabajando en el campamento de Arguellite? – El primero.

¿Qué impresión tienes de este campamento? – Me impresionó saber que para los años anteriores haya estado Josefina sola como cocinera.



Pilar, Macu y Josefina

Nuestro primer «campa»

Íbamos muy contentos porque era nuestro primer campamento. Tuvimos que esperar hasta las 8:15 de la mañana porque tenía que venir el autobús de Hellín. Cuando llegó nos acercó hasta Llano Majano. Allí iniciamos el camino a pie hasta Arguellite. Paramos en Bochorra a almorzar, luego seguimos andando primero los de cuarto, luego los de quinto, etc... Cuando llegamos al cruce de Los Prados paramos a descansar un rato. Y al momento continuamos el camino hasta el campamento. Allí nos bañamos en la piscina.



El Universo está abierto

Eso dicen los astrofísicos y también asentimos los creyentes. La inmensidad de las galaxias nos hace sentir pequeños y en nuestra pequeñez descubrimos la grandeza de esta vida.

Estos siete días repletos de cosas, palabras y sentimientos, son en sí como el sistema solar. Todo girando, todo moviéndose, todo que depende de todo. Los niños de los monitores y viceversa.

Pasarán los años y en alguno o en casi todos de los que hemos viajado a esta Galaxia, volverán recuerdos de momentos llenos de luz vividos en estas tierras yesteras.

A los monitores

A Christian: ¿Quién te animó a ser monitor? – Me animó Mauri porque venía al campamento desde pequeña y siempre se lo pasaba muy bien.

¿Te gusta ser monitor? – Sí, porque todos los veranos disfrutamos mucho planificando todas las actividades que después hacen los niños y las niñas.

A Mauri: ¿Cómo fue tu primera experiencia como monitora? – Fue muy bonita y estaba deseando ser mayor para ser monitora, me preparaba los juegos y canciones para que todos los niños se lo pasaran mega bien.

¿Qué es lo que más te gusta de este campamento? – Compartir experiencia con todos los niños y disfrutar de ellos.



Alex, Anabel, Mauri y Christian

A Alicia: ¿Qué destacarías de este campamento? – La cercanía y la confianza entre los monitores y acampados.

Si tuvieras que definir el campamento en una palabra, ¿Cuál sería? – Unión.

A Alejandro: Cuando vuelves a tu casa del campamento, ¿qué es lo primero que echas de menos? – La preparación y desarrollo de todas las actividades. - Si tuvieras que cambiar algo del campamento, ¿qué sería? – Cambiaría el sitio de acampada para coger otro más amplio y que así pudieran venir más niños.



Cristina, Lucía y Angela

Noche de terror. Alien.

Martes 23 de Julio 2013

Estábamos todos reunidos debajo de una carasca para comenzar la segunda noche del campamento.

Llegó un personaje y nos contó que vino con seis tripulantes más en una nave espacial. En ella se metió un extraterrestre que los mató a todos menos a ella. Sus espectros permanecían en la aldea. Ella nos mandó a buscarlos y estos a su vez nos fueron guiando hacia el nido de Alien que estaba a las puertas del cementerio.

Lo que más miedo me dio fue un tripulante que estaba en el lavadero ya que no se le veía la cara y lanzó un muñeco que nos parecía un bebé sangriento.



Fran

Arguellite (Yeste)
22-28 de julio de 2013

Parroquia de La Asunción de Yeste
Parroquia del Sdo. Corazón de Jesús de Hellín

El primer día

Lunes 22 de Julio 2013

Nos levantamos a las 5 a.m. aproximadamente porque el autobús salía de la parroquia del Sdo. Corazón de Jesús a las 6. Sobre las 7:30 llegamos a Yeste donde nos estaba esperando el camión de las maletas y comenzamos a andar la marcha a Arguellite. José Agustín y varios niños comenzamos a cantar, nos llevaron las mochilas y llegamos al campamento. Nos asignaron nuestras tiendas, colocamos las cosas y nos dimos el primer baño en la piscina.

Por la tarde nos dijeron en qué grupos estábamos y qué monitores eran los nuestros. Hicimos unos bailes y canciones, merendamos e hicimos unos juegos en el agua, incluso tiramos flechas con varios arcos. Por la noche hicimos una Yincana de furor, en la que cantamos muchas canciones.

La infinita caminata



Claudia Torrecillas

En este campamento arrancamos con una larga caminata de 9 kilómetros (4 horas) desde Yeste a Arguellite. Con 80 niños desde 10 a 15 años más los monitores que eran 20. Iban niños de Yeste y de Hellín, los monitores también estaban mezclados. Hicimos varias paradas para almorzar o descansar. Los niños de Hellín salieron a las 6:00 de la mañana para no empezar a andar con tanto calor. A mitad de camino hubo gente que dejó sus mochilas en coches de los monitores para no llevar tanto peso. Unos kilómetros antes de llegar echamos por un atajo. Y después de mucho andar...

iiii POR FIN LLEGAMOS !!

Irene,
Pilar, Blanca,
Isabel y
Helena

